

Actualité

Un franc succès pour le Rendez-vous des Arts Marsois

Daniel LAMARRE • daniel.lamarre@hebdosquebecor.co

Le 18 juillet se terminait la 3^e édition du Rendez-vous des Arts Marsois. Dans le parc Alphonse Couturier, une magnifique fresque réalisée par les peintres Claude Rioux et Norbert Carrière, «Le Cavalier des Flots» témoigne dorénavant du succès qu'a connu l'événement.

Aux dires des organisateurs, des centaines de personnes ont visité l'exposition de l'église pour y admirer les œuvres des 11 artistes exposants. Les spectacles présentés par le trio «d'Ici et d'ailleurs», la Famille Harlala, les Pou-pounes Country et le chansonnier Jules Dubois, ont aussi connu un grand succès. «Le jubé de l'église de Marsoui a retenti de voix et de musique tantôt enlevante, tantôt touchante. Les commentaires élogieux reçus de vive voix ou par le biais du livre d'or, confortent les organisateurs dans leur désir de poursuivre cet événement culturel pour encore très longtemps», a déclaré la conseillère municipale de Marsoui, Renée Gasse.

Un événement innovant

D'une durée de dix jours, l'événement culturel a su innover dans plusieurs domaines. Pour la première fois en Haute-Gaspésie, un camp de jour axé sur l'art du cirque et sur l'environnement, l'Écol-o-Clown, était offert par les animatrices de la Coop du cap, de Cap-au-Renard. Le spectacle de clôture de cette acti-

tivité a d'ailleurs attiré une foule record venue s'amuser des prouesses des 24 jeunes, âgés entre 7 et 14 ans qui ont participé à cette activité. L'expérience sera certainement répétée l'an prochain. Par ailleurs, une autre première, soit la présentation par Isabelle Gagné d'un atelier littéraire a permis à un auditoire captivé de constater à quel point le petit patelin de Marsoui est présent dans différents romans, contes et légendes.

Un prochain rendez-vous

Lors de la cérémonie de clôture du dimanche 18 juillet, les gens ont pu avoir un petit aperçu des célébrations du 60^e anniversaire de la municipalité qui se tiendront à l'automne. «Cette 3^e édition du Rendez-vous des Arts Marsois a été un succès incontesté et ceci grâce, en grande partie, au travail extraordinaire de la coordonnatrice de l'événement, Anne Sohier. Il est important aussi de souligner la participation des partenaires, sans qui l'événement n'aurait pu avoir lieu, soit la Municipalité de Marsoui, La MRC et le CLD de la Haute-Gaspésie, Haute-Gaspésie en forme, la Conférence régionale des élus, le député Pascal Bérubé, ainsi que la Caisse Populaire Desjardins de la Haute-Gaspésie», déclare Renée Gasse. «Cet événement culturel est en constante évolution et les membres du comité de développement Marsoui songent déjà à la 4^e édition», conclut-elle. C'est donc un rendez-vous pour l'été 2011.



Photo courtoisie

Le grand succès de la 3^e édition du Rendez-vous des Arts Marsois conforte le désir des organisateurs de poursuivre cet événement culturel pour de nombreuses années à venir.